

◇ 未来を拓き人間力豊かに学び続ける高見っ子の育成 ◇

高見小だより

尾道市立高見小学校
 学校だより 令和6年度 No.8
 令和6年10月25日
 (文責 教頭 安松洋佳)

発表会も「みんなが主役」。

ご参観・ご協力
 ありがとうございます。



↑ 1・2年生の合奏。明るく元気に演奏しました。



↑ 3・4年生のリコーダー奏。美しい音色でした。



↑ 5年生の合奏。開場のみなさんと心を一つに。

10月5日(土)に今年度の音楽発表会を開催しました。児童会のスローガンは運動会に続いて「みんなが主役」です。どの学年も夏休み前から粘り強く練習を続けてきました。またこの間、ご家庭でも子供たちの練習をずっと見守り、支えていただきました。

当日はたくさんの皆様をご参観くださいました。「お客さんがいっぱいだった」「緊張する…」「今日はぜったい頑張る」…子供たちは「本番」ならではの緊張感とともに、たくさんの皆さんの前で演奏を披露できる充実感を感じていたようでした。

学年の発表はもちろん、今年度久々に復活した全校合唱、そして迫力の高見山太鼓まで、保護者の皆様、地域の皆様の温かいまなざしと大きな拍手の中、子供たちは一人一人が主役となり、最後まで心を込めて演奏することで、また一つ大きな宝物となる経験を積み重ねることができました。応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。



6年生の合奏。難曲でしたが、団結してやりぬきました。



太鼓クラブの演奏は今年も迫力満点。



復活した全校合唱。体育館いっぱいに歌声が響き渡りました

すてきな「秋の夜長」でした。

「灯りまつり」「星空映画祭」
 お世話になりました。

10月12日(土)は「第19回おのみち灯りまつり」でした。今年も兼吉フェリー乗り場近くの会場に向島島内の市立小中学校6校の児童生徒が作ったぼんぼりが集められました。悩みの種海風が今年はごく穏やか。高見小の子供たちの1人2個ずつのぼんぼりはPTA厚生委員さん・執行委員さんによってきれいに並べられ、優しく揺らぐ灯りが尾道水道を照らしました。



海に沿って優しい灯りがともしました。

また、19日(土)にはPTA主催の「星空映画祭」が行われました。尾道市PTA連合会の紹介によるこの上映会、2年前に一度計画されましたが、感染症対策で実現できませんでした。念願叶っての開催はあいにくの雨模様でしたが、皆さんの万全の準備のおかげで楽しくにぎやかな上映会となりました。食品販売にもたくさんのご協力を頂き、来年度の50周年記念事業につながる行事として盛況のうちに終了することができました。(最後の最後に「星空」も少しだけ見えました。)PTA活動にも引き続きのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い致します。



雨のため体育館で上映しました。



会場のフロアで思い思いに描いた絵が、大壁画?になりました。

咲かせよう、思いやりの花。

民生・児童委員様、人権擁護委員様
 においでいただき学習しました。

10月16日(水)、「民生・児童委員会活動を未来へつなぐプロジェクト」の一環として、第12区民生・児童委員の皆様が来校され、地域の方々を支える活動について5年生が学習しました。また、21日(月)には尾道市人権男女共同参画推進課・尾道市人権擁護委員の皆様が来校され、「人権の花」としてヒヤシンスをいただきました。2年生が代表して受け取り、動画等を見ながら学習しました。周りの人を大切に、思いやりをもって過ごせるよう、学習を重ねていきたいと思います。



「人権あゆみちゃん」も来校しました。

11月の 相談日

「性暴力・セクハラ・パワハラ・体罰等 相談日」 (教職員が対応します)	11/19(火)	
スクールカウンセラー【SC】(廣瀬清美先生)	11/21(木)	9:00-12:00
スクールソーシャルワーカー【SSW】(綾目かおる先生)	11/7(木), 18(月), 25(月)	10:00-16:45

12月の 主な行事 (予定)	3 (火) 潮風34年 委員会活動, 4 (水) 持久走記録会 [予定], 5 (木) 集金 (引落日, ALT, 5 (木)・9 (月)・19 (木)・23 (月) スカウト・サッカークラス来校, 10 (火) クラブ活動, 11 (水) スカウト・サッカークラス来校・移動図書 12 (木) 地区会・一斉下校, 17 (火)・19 (水)・20 (木) 個人懇談, 23 (月) 終業式, 24 (火) ~冬季休業 (~1/6 [月]), 1/7 (火) 第3学期始業式
----------------------	--